

grosses der jungen Brigadiere und besten jungen Arbeiter in Leipzig müssen wir die ganze Jugend in unserer Republik zur Lösung dieser hohen Aufgabe mobilisieren.

Die Partei stellt uns die Aufgabe, die Deutsche Demokratische Republik, alle unsere Errungenschaften zu hüten und zu festigen und gegen unsere Feinde zu verteidigen. Wir geloben der Partei, die jungen Menschen in unserer Republik zur Lösung dieser hohen und verantwortungsvollen Aufgabe, zu Kämpfern für die gerechte Sache unseres Volkes, zur Liebe und Achtung zur großen Sozialistischen Sowjetunion zu erziehen. Wir wissen - das hat uns die Partei gelehrt-, daß wir diese Verpflichtung nur erfüllen können, wenn die Freie Deutsche Jugend ein festes, unlösbares Band mit der Masse der Jugend knüpft und alle jungen Menschen fest um die Partei der Arbeiterklasse schart.

Wir sind mit unserer Arbeit noch nicht zufrieden. Es gibt noch viele Mitglieder und Funktionäre der Freien Deutschen Jugend, die keine feste Verbindung zur Masse der Jugend haben. Das können wir nur überwinden, wenn in unserer Organisation eine wirksame Kritik von unten entfaltet wird, so, wie es unser großes Vorbild, der ruhmreiche Komsomol, auf seinem XII. Kongreß gezeigt hat.

Damit wir noch schneller vorwärtskommen und unsere Fehler und Schwächen rascher überwinden, haben wir eine große Bitte an die Partei: Vermittelt uns in jedem Betrieb, in jedem Dorf, in jeder Grundeinheit eure reichen Kampferfahrungen! Lehrt uns noch mehr und gründlicher als bisher, gute und sichere Führer der ganzen deutschen Jugend zu werden!

Wir haben aufmerksam die Rede des Genossen Mikojan gelesen, der sagte:

„Die Jugend muß die zuverlässige Stütze der neuen demokratischen Ordnung in der Deutschen Demokratischen Republik sein, denn diese neue Ordnung gibt der Arbeiter- und Bauernjugend ein Maximum an Möglichkeiten für ihr Vorwärtskommen.“

In Westdeutschland hat die Jugend diese Möglichkeiten noch nicht. Deshalb haben wir eine dringende Bitte an die westdeutschen Genossen, ebenso unermüdlich und gründlich unseren jungen Freunden in Westdeutschland die Kampferfahrungen der Partei zu vermitteln, damit die Jugend Westdeutschlands - fest zusammengeschlossen um die Partei - mithilft, die Remilitarisierung und den EVG-Vertrag zu